



Evalina Noticias semanales

23-05-2024

El Distrio Escolar Evaline #36 cumple con todas las regias y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, regigión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perro guia entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estein interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporciona igualdad de acceso a los Boy Scouts y ofros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los programas educativos y/o. As de la distrito escolar y/o al Coordinador de la Sección 504ADA, Kyle MacDonada en 111 Schoolnouse Rd Winlock, Wa 9850, 363-963-4646 inachoradi@evalinesd.k12.wa us

¡Recordatorio!

*Viernes, 24 de mayo:Salida temprana, 11:30 a.m. *Lun. 27 de mayo: No hay clases - Día de los Caídos

Excursión de fin de año, 30 de mayo

Todos los estudiantes de Evaline asistirán a nuestra excursión de fin de año a**Fuerte Nisqually el 30 de mayo.**El autobús saldrá a las 8:45 am EN PUNTO. Haga que su hijo llegue a la escuela A TIEMPO, vestido para el clima y listo para una experiencia histórica que durará todo el día. El Booster Club proporcionará un refrigerio.



La escuela proporcionará almuerzo en bolsa para los estudiantes que no traigan uno de casa. Planeamos regresar al final de nuestro día escolar para el horario regular de la tarde. recorrido y recogida del autobús.

<u>Libros de la biblioteca y pruebas de realidad</u> <u>aumentada</u>

Por favor, entregue todos los libros de la biblioteca a la biblioteca de la escuela a más tardar**Miércoles 12 de junio.** El último día para realizar las pruebas de AR será el jueves 6 de junio. La Sra. Leanne enviará notas a casa con los estudiantes para que sepan qué libros aún necesitan devolver. ¡Gracias!



Exámenes estatales SBAC para 3.º a 6.º grado

¡Casi terminamos! Gracias a los padres/tutores por asegurarse de que su(s) estudiante(s) llegaran a la escuela a tiempo y bien descansados. A todos los alumnos de 3º a 6º grado les ha ido bien en sus exámenes..

¡Tenemos un arte estudiantil fabuloso en este momento!





<u>iiFechas importantes!</u>

PUEDE

Vie. Día 24: Salida Temprana, 11:30

Lun. 27: No hay clases - Día de los Caí

Jueves. Día 30: Excursión de fin de año

Junio

Vie. 7: Último día del Orgullo León del año, salida a las 11:30

Vie. 7mo: Donas con Papá, 8:15-8:50 am Lun. 10.º: DÍA DEL SALTO: un día especial para los estudiantes que han alcanzado el Salto 5/6 o superior (más información próximamente)

Jueves. Día 13: Premios de Fin de Año, 13:00 horas Jueves. 13: Graduación de Kinder y 6to Grado, 6:30pm

Vie. 14: último día de clases/

Día en el parque Winolequa: ¡padres bienvenidos! salida a las 12:30 p. m. (más información próximamente)

Martes. Día 18: Reunión de la Junta Escolar, 18:30 horas

viernes 7 de junio Último día del orgullo del león 11:30 salida



Asamblea de premios de fin de año

Jueves 13 de junio

A partir de las 13:00 horas

Únase a nosotros para nuestros

premios estudiantiles de fin de año en la cafetería a partir de la 1:00 p.m.

donas con papá Viernes 7 de junio de 8:15 a 8:50

Los estudiantes pueden traer a papá, abuelo o alguien especial. Habrá donas para todo el mundo. Obtenga su dona y diríjase al salón de clases de su estudiante y pasar el rato.

Padres/tutores de sexto grado

Inscriba a su estudiante ahora para el séptimo grado en la escuela intermedia de su elección para el próximo año escolar 24-25, para que podamos recibir una solicitud de registros de la escuela de su estudiante para enviar los registros de su estudiante lo antes posible. ¡Gracias!

Todos los estudiantes de sexto grado que planean ir a la escuela secundaria Napavine realizarán una excursión a la escuela Napavine el martes 11 de junio a las 10:00 am para una breve orientación impartida por la escuela secundaria Napavine.



Sea seguro, sea responsable, sea respetuoso y sea un aprendiz positivo

Evalina Noticias semanales

23-05-2024

El Distrio Escolar Evaline #36 cumple con todas las regias y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de velerano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o tiedentidad de genero, os uso de un perro guia entrenado o un animal de servicio por parte de una persapacidad. Es los estudiantes que estudiantes que este entirestados es en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracurriculares y proporcional gualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Titulo IXIRCW 28A.85 del distrito escolar y/o al Condinador nel la Sección 5/19/14/DA Xelve MacChonador del 111 School-inquises et Múniculos. Wa 8695.83.64 (semandoris) estadoris del consultadoris de la Condinador del 111 School-inquises et Múniculos.

TK y jardín de infantes Señora. La lata

Jardines de infantesestán aprendiendo la e silenciosa y complicada que hace que la otra vocal diga su nombre como en las palabras make y cute. Los niños de jardín de infantes también están trabajando para responder preguntas en una historia con una oración completa. TK está aprendiendo diferentes canciones infantiles junto con la secuenciación. Están aprendiendo sobre las letras Q y U.

El jardín de infantes termina con el plan de estudios de matemáticas del año. Estamos repasando la suma, la resta y los números de adolescentes. TK acaba de terminar sus matemáticas del año. Comenzarán la primera unidad de matemáticas de jardín de infantes aprendiendo sobre la clasificación de objetos.

También estamos trabajando en las pruebas de fin de año esta semana y la próxima.

Nuestras orugas han crecido hasta duplicar su tamaño. Los niños de jardín de infantes realizan un seguimiento del cambio y el crecimiento en sus diarios de mariposas.

Aula de Tercer y Cuarto Grado señora marte

¡Los estudiantes han terminado oficialmente sus exámenes SBAC! Asegúrese de decirle a su estudiante lo orgulloso que está de él por todo el arduo trabajo que puso para demostrar lo que sabe. A lo largo de las próximas semanas, reduciremos las pruebas del distrito haciendo pequeñas porciones a la vez.

Los estudiantes comenzaron su estudio del estado de Washington esta semana aprendiendo sobre las cinco regiones de Washington. Las cinco regiones son: la costa, las tierras bajas occidentales, las montañas Cascade, las tierras altas de Okanogan y

la meseta de Columbia.



Exploradores de primer y segundo grado Sra. Mittge

Gracias por enviar a sus hijos a la escuela TODOS los días, TODO el día. Estamos trabajando a un ritmo rápido. Las habilidades esenciales pueden perderse rápidamente si los estudiantes están ausentes o llegan tarde. Aunque los estudiantes están completando unidades de ELA y matemáticas, trabajaremos en lo académico y agregaremos estudios temáticos divertidos hasta el último día de clases.

Continúe leyendo en voz alta todas las noches y revise las carpetas de Boomerang. POR FAVOR REVISE SUS COCHES Y CASAS PARA VER LIBROS Y MATERIALES QUE TENGAN UNA ETIQUETA DE ESCUELA O MITTGE DE EVALINE.

Si su hijo aún no ha comenzado a escribir un diario, lo animo a que lo haga. Los diarios escritos son excelentes formas de practicar la escritura a mano, ampliar la creatividad y experimentar con los componentes de la historia.

¡Gracias por todo lo que haces y por todo tu apoyo!

Aula de Quinto y Sexto Grado

Sr. Burlingame

Esta semana los estudiantes han pasado la mañana trabajando en el SBAC en ELA. Todos están haciendo un gran trabajo y estoy muy orgulloso de ver cuántos hacen lo mejor que pueden y utilizan las estrategias que aprendieron en clase.

Los estudiantes terminaron sus proyectos de país y todos hicieron un gran trabajo al presentar en clase lo que aprendieron sobre sus países.

¡Padres de sexto grado!

El 11 de junio, los estudiantes de sexto grado que se dirigen a la Escuela Intermedia Napavine harán un recorrido rápido por la escuela por la mañana antes de regresar a Evaline.

¡Es difícil de creer pero ya casi estamos en la graduación! Próximamente habrá información sobre diferentes cosas relacionadas con la graduación. Esté atento a esa información en las próximas semanas y no lo olvide:¡La graduación es el 13 de junio a las 6:30 p.m.!



Sea seguro, sea responsable, sea respetuoso y sea un aprendiz positivo

Evalina Noticias semanales

23-05-2024

El Distrito Escolar Evaline #36 cumple con todas las reglas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar color, origen nacional, sexo, orientación sexual, incluida la expresión o identidad de género, o uso de un perso quia entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con una discapacidad. Esto es válido para todos los estudiantes que estén interesados en participar en programas educativos y/o actividades escolares extracumiculares y proporciona gualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designaciós. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de quejas pueden diriginse al oficial del Titulo INRCM 28A 85 del distrito escolar y/o al

Celebración número 140 de Evaline

Gracias a todos los que ayudaron y a todos los que celebraron con nosotros.



















